



### Es war endlich wieder Kreuzberg-Zeit!

Zeit – so kostbar und gezählt zugleich, und doch so häufig von Unruhe und Stress geprägt. Sich von diesem Wahnsinn des Alltags mal eine Auszeit zu nehmen und währenddessen trotzdem seine Zeit zu nutzen, das fällt häufig schwer. Dabei kann es so einfach sein! So haben sich bei der diesjährigen Kreuzbergwanderung am 9. Juli 2022 wieder 75 Wanderer auf den Weg gemacht. Auf den Weg gemacht, um die Herausforderungen der vier Etappen anzunehmen und dabei vielleicht über sich selbst hinauszuwachsen, um mit anderen Menschen in Kontakt zu kommen, oder nur um am Ende in die Klostersgaststätte einzukehren ☺. Welche Motive die einzelnen auch immer hatten, am Ende erreichte jeder das Ziel: das Kloster am Kreuzberg. Dort angekommen feierten wir zusammen einen sehr inspirierenden Gottesdienst zum Thema „Zeit“. Nach dem obligatorischen Gruppenfoto vor der Kirche kehrten wir in die Gaststätte ein, um uns über die letzten 27 km auszutauschen oder es uns einfach bei einer zünftigen Brotzeit gutgehen zu lassen. Auch dieses Jahr war die Wanderung ein wirklich tolles Erlebnis, auf das man sich jedes Jahr aufs Neue freuen kann! Nach den letzten zwei Jahren Pause konnten wir uns dank Frau Weigel und Frau Netter endlich wieder gemeinsam auf den Weg machen - hoffentlich bleibt das auch in den kommenden Jahren so.

*Emma Beiergrößlein (10c)*



